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окружные новости

фотофакт >>

Чёрно-жёлтого полоса-
того паука посчастливи-
лось сфотографировать 
натуралисту-любителю 
А лексею Стефанову в 
парке «Кузьминки-Люб-
лино». Он так и называ-
ется — паук-оса.

— Для нашего региона 
это очень редкий гость, 
— рассказывает А лек-
сей. — Его родные ме-
ста значительно южнее: 
в Центральной и Юж-
ной Европе, в Казахста-
не, в Крыму и на Кав-
казе, в Краснодарском 
крае. Увидите такого — 
не трогайте: он ядовит. 
От его яда, конечно, не 
умирают, но укус болез-
ненный, может вызвать 
аллергию.

По мнению натурали-
ста, паука-осу к нам бук-

вально ветром занесло. 
Это пау к-возду хоп ла-
ватель: он может пере-
мещаться на значитель-
ные расстояния благо-
даря своим паутинным 
нитям, подхватываемым 
тёплыми восходящими 
воздушными потоками. 

Алексей 
ТУМАНОВ

Житель Кузьминок 
сфотографировал 
паука-осу

Н
а прошедшей 
недавно в Пен-
зе 4-й летней 
С п а р т а к и а -

де молодёжи России 2018 
года по плаванию воспи-
танница спортшколы №4 
Анастасия Афанасьева 
завоевала две медали. В 
эстафете 4x100 метров в 

составе сборной коман-
ды Москвы она завоева-
ла золото, а на дистанции 
100 метров брассом стала 
третьей.

Анастасии 16 лет, пла-
ванием она занимается с 
шести лет.

— Я в детстве очень лю-
била плавать в море, и ба-

бушка отвела меня в бас-
сейн, — рассказывает 
Анастасия. — В 12 лет мне 
предложили занимать-
ся плаванием професси-
онально.

Девушка перешла в 11-й 
класс, после школы она 
хочет поступить в Уни-
верситет физкультуры. 

Тренируется спортсмен-
ка ежедневно в зале и на 
воде, три дня в неделю у 
неё по две тренировки 
в бассейне. В свободное 
время она любит читать, 
гулять с друзьями, вязать 
и плести из бисера.

Алёна 
КАЛАБУХОВА 

В детстве Анастасия 
любила плавать, и бабушка 
отвела её в бассейн

Пловчиха из Некрасовки 
привезла медали со спартакиады 

Прокуратура 
ЮВАО добилась 
ликвидации 
свалки 
на Угрешском

Окружная прокура-
тура провела проверку 
по многочисленным 
заявлениям жителей 
Печатников. Люди 
жаловались на свал-
ку, которую устроила 
компания «Спектр» 
на Угрешском пр., вл. 
10Б. Там были выяв-
лены завалы строи-
тельного и бытового 
мусора, старых авто-
мобильных шин и де-
ревянных палет. Всё 
это источало непри-
ятный запах. В связи 
с нарушением приро-
доохранного законо-
дательства прокура-
турой возбуждено ад-
министративное дело. 
Виновные лица при-
влечены к штрафам 
на общую сумму 110 
тыс. рублей. В насто-
ящее время под кон-
тролем Прокуратуры 
ЮВАО свалку начали 
ликвидировать.

Анна САХАРОВА
По информации 

Прокуратуры ЮВАО

Житель Рязанского заплатил 
штраф за унитаз в кладовке

Мосж и линспек ци я 
заставила хозяина квар-
тиры дома 6 на 4-й Но-
вокузьминской улице 
убрать установленную 
во время незаконной пе-
репланировки сантехни-
ку из комнаты-кладов-
ки. Об этом сообщили в 
пресс-службе ведомства. 

Сосед сверху написал 
жалобу в инспекцию, 
когда в его квартиру с 
потолка полилась вода.

— Выяснилось, что 
собственник самоволь-
но демонтировал пере-
городку и объединил 

помещения ванной, ту-
алета и подсобки. При 
этом унитаз он разме-
стил в кладовой, — рас-
сказали в пресс-службе. 

За самовольство нару-
шитель заплатил штраф 
2,5 тыс. рублей и под-
писал обязательство 
за свой счёт устранить 
нарушения. По дан-
ным инспекции, сейчас 
квартира уже приведе-
на в нормальное состо-
яние, в том числе вос-
становлена стена меж-
ду ванной и туалетом. 

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ

Доступ к платным город-
ским парковкам, располо-
женным на улице Пруд-
Ключики, может быть огра-
ничен из-за проводимых на 
данном участке строитель-
ных работ. На сегодняш-
ний день на улице Пруд-
Ключики расположено 29 
парковочных мест, в том 
числе четыре — для инва-
лидов. 

По вопросам, связанным 
с парковочным простран-
ством, автомобилисты мо-

гут обращаться в единый 
контакт-центр «Москов-
ский транспорт» по теле-
фону (495) 539-5454.

Напомним: из-за стройки 
на улице Пруд-Ключики, а 
также на участках Андро-
новского шоссе и шоссе 
Фрезер ограничено движе-
ние транспорта. Планирует-
ся, что все работы будут за-
вершены к весне 2019 года, 
тогда же снимут и ограни-
чения. 

Наталья ГОНЧАРОВА

В Лефортове ограничили доступ 
к платным парковкам

П о  и н ф о р м а ц и и 
Мос комстройинвеста, 
С е в е р о -В о с т о ч н у ю 
х о р д у  п л а н и р у ю т 
прод лить от Косин-
ской развязки МК А Д 
до границы с Подмо-
сковьем. Новый у ча-
сток д линой 5,5 к м 
пройдёт и по району 
Некрасовка. 

На этом участке пред-
полагается построить 
эстакады на пересече-
нии основной трассы 
с улицами Лухманов-
ской, Покровской, про-
ектируемыми проезда-

ми №595 и 6656А, а так-
же мост через реку Пе-
хорку и три пешеходных 
перехода. Сейчас проект 
готовят для публичных 
обсуждений с жите-
лями. 

— Это большой пода-
рок для автолюбителей 
и жителей района, они 
давно просили улуч-
шить транспортную об-
становку, — сказал де-
путат муниципального 
округа Некрасовка Олег 
Дегтярёв. 

Светлана 
НОВАКОВСКАЯ

Северо-Восточная хорда 
пройдёт через Некрасовку

В Лефортове вспоминали 
атамана Платова

В парке Казачьей 
славы у памятника 
атаману Платову 
состоялся праздник, 
приуроченный 
к 265-летию со дня 
его рождения. 

Матвей Платов — 
герой Отечественной 
войны 1812 года, 
участник многих 
войн и походов. 
Лично Наполеон 
в знак восхищения 
и уважения 
наградил его высшей 
правительственной 
наградой. Платов 
даже стал одним 
из героев лесковского 
«Левши».

Анастасия Афанасьева с тренером
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Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!
Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте лайки.
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

Участок 1-го Южно-
портового проезда от 
2-го Южнопортового 
проезда к Южнопорто-
вой улице теперь имеет 
одностороннее движе-
ние. Водители, двигаю-
щиеся по Южнопорто-
вой, не смогут свернуть 
влево, чтобы попасть 
на 2-й Южнопортовый 
проезд. 

Как пояснили в пресс-
службе Центра органи-

зации дорожного дви-
жения, эта мера приня-
та из-за увеличения по-
тока машин. Изменение 
схемы движения долж-
но снизить количество 
опасных ситуаций на пе-
рекрёстках.

На одностороннее дви-
жение указывают новые 
знаки, водителей просят 
быть внимательными.

Лидия 
ГРАНИШЕВСКАЯ

Участок 1-го Южнопортового 
проезда стал односторонним

окружные новости

Л
юбители сёр-
финга и затяж-
ных прыжков с 
парашютом по-

лучат в своё распоряже-
ние новое место, где они 
смогут заниматься своим 
любимым спортом. Центр 
начнёт работать в здании 
по адресу: ул. Ставрополь-
ская, вл. 41, стр. 8, рядом с 
парком «Кузьминки-Люб-
лино». Об этом рассказал 

начальник строительно-
го отдела управы района 
Люблино Дмитрий Сви-
рюков.

— Подобных центров в 
мире только три, и один из 

них теперь появился в на-
шем районе, — сказал он. 
— Застройщик готов сдать 
объект уже в октябре. 

Как отметил Свирюков, 
основную часть комплек-

са займёт аэродинамиче-
ская труба высотой поч-
ти 20 метров и диаметром 
7,5 метра. Мощный поток 
воздуха, созданный вну-
три неё, будет достигать 
скорости 300 км/ч. По-
мимо этого, в центре будет 
бассейн с искусственной 
волной, где смогут трени-
роваться сёрфингисты. 

Лидия 
ГРАНИШЕВСКАЯ

Основную часть 
комплекса займет 
аэродинамическая труба

Центр экстремальных видов спорта 
откроют в районе Люблино

Возд у шн у ю линию 
электропередачи, про-
ходившую по городской 
застройке в районе шос-
се Фрезер и над станци-
ей МЦК «Андроновка», 
для повышения надёжно-
сти электроснабжения и 
безо пасности людей убра-
ли под землю. Её замени-
ла новая высоковольтная 
кабельная линия напря-
жением 110 кВ протяжён-
ностью 3,06 км. Об этом 
сообщил заместитель на-
чальника управления по 
эксплуатации кабельных 
линий Московских высо-

ковольтных сетей Алек-
сандр Авильчев. 

— Осуществление дан-
ного проекта повысило 
надёжность электроснаб-
жения ЮВАО. Кабельные 
линии электропередачи в 
сравнении с воздушны-
ми неуязвимы для внеш-
них воздействий, не за-
нимают дефицитную в 
столице территорию, не 
портят громоздкими опо-
рами и проводами внеш-
ний облик города, — ска-
зал Александр Авильчев. 

Светлана 
НОВАКОВСКАЯ

ЛЭП около шоссе Фрезер убрали под землю
Энергостроители 

прокладывают кабель

ОПОВЕЩЕНИЕ
о переносе публичных слушаний

Окружная комиссия по 
вопросам градостроитель-
ства, землепользования и 
застройки при Правитель-
стве Москвы в Юго-Вос-
точном административ-
ном округе г. Москвы ин-
формирует о переносе по 
техническим причинам пу-
бличных слушаний по про-
ектам: 

— внесения изменений 
в Правила землепользо-
вания и застройки горо-
да Москвы в отношении 
территории транспортно-

пересадочного узла «Вы-
хино»;

— планировки террито-
рии транспортно-переса-
дочного узла «Выхино».

Информация о сроках 
проведения публичных 
слушаний будет опубли-
кована дополнительно.

Окружная комиссия по 
вопросам градостроительства, 

землепользования и 
застройки при Правительстве 

Москвы в Юго-Восточном 
административном округе 
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итоги выборов

Сергей Собянин 
победил 
с большим 
отрывом
Выборы мэра в Москве 
были честными и открытыми

П
обедивший 
на выборах 
столичного 
градоначаль-
ника Сергей 

Собянин встретился со 
всеми кандидатами, кото-
рые претендовали на этот 
пост. Он обсудил с ними 
будущее городского благо-
устройства, программу ре-
новации, а также развитие 
московского Строитель-
ного комплекса, туристи-
ческой отрасли и местно-
го самоуправления.  

Коммунисты хотят 
благоустроить 
Новокузнецкую 

— Я постараюсь макси-
мально учесть ваши идеи, 
наработки, которые вы соз-
дали во время предвыбор-
ной кампании, деклари-
ровали, и надеюсь на кон-
структивное сотрудниче-
ство, — сказал Собянин.

По его мнению, разум-
ные предложения всех кан-
дидатов должны быть ис-
пользованы в работе, по-
скольку они в конечном 
счёте направлены на то, 
чтобы жизнь москвичей 
улучшилась. 

Как заявил во время встре-
чи кандидат на пост мэра от 
КПРФ Вадим Кумин, его 
команда уже подготовила 
проект приведения в поря-
док Новокузнецкой улицы. 
Во время избирательной 
кампании жители пожало-
вались кандидату на то, что 
на их улице нет ни скверов, 
ни удобных мест для отдыха, 
а трамвайные пути использу-
ются явно недостаточно. Ку-
мин и его сторонники пред-
ложили мэрии оригиналь-
ную архитектурную концеп-
цию развития территории, 
которая учитывает интере-
сы не только местных жите-
лей, но и гостей города. 

— Москва — туристи-
ческая Мекка: 21 милли-
он туристов в прошлом 
году, из них 5 миллионов 
иностранцев. Мы (депу-
таты Госдумы. — Прим. 
ред.) приняли закон о том, 
чтобы иностранцу можно 
было приехать по паспор-

ту болельщика без визы, 
и ожидаем несколько со-
тен тысяч туристов только 
в Москве до конца года. В 
этом смысле курс правиль-
ный, — поддержал своего 
коллегу бывший кандидат 
от ЛДПР Михаил Дегтярёв.

Москвичи активнее 
ньюйоркцев

Прогнозы политологов о 
том, что без ярких оппози-
ционеров вроде Алексея На-
вального выборы будут не-
интересны горожанам, не 
подтвердились. По данным 
Мосгоризбиркома, в про-
центном соотношении на 
избирательные участки сто-
лицы пришло не меньше го-
рожан, чем пять лет назад: 
30,9%. А в цифровом выра-
жении поддержка Собяни-
на выросла на треть: если в 
2013 году за него отдали го-
лоса 1,19 миллиона москви-
чей, то в сентябре 2018-го их 
стало 1,58 миллиона. 

— Если сравнивать нас 
с Западом, то явка намно-
го выше, чем в тех же круп-
нейших городах Америки 
— Лос-Анджелесе, Нью-
Йорке, — сообщил при под-
ведении итогов избиратель-

ной кампании глава МГИК 
Валентин Горбунов. 

Сравните: во время вы-
боров мэра крупнейшего 
мегаполиса США — Нью-
Йорка — в ноябре прошло-
го года на избирательные 
участки пришло всего 24% 
жителей города. Это была 
самая низкая явка за пол-
века, а в 2009 году знамени-
тый мэр Блумберг избрался 
при явке всего 28%.  

Мэр реальных дел
В единый день голосо-

вания, 9 сентября, выбо-
ры прошли во многих ре-
гионах. При этом экспер-
ты отмечают, что среди из-
бранных во второй раз глав 
регионов лишь действую-
щий мэр Москвы добился 
роста поддержки избира-
телей при выдвижении на 

второй срок. По сравнению 
с 2013 годом его победа вы-
глядит гораздо убедитель-
нее. В сентябре Собянин 
получил мандат доверия от 
70% принявших участие в 
голосовании, тогда как, на-
пример, губернатор Влади-
мирской области Светлана 
Орлова потеряла по срав-
нению с 2013 годом почти 
39% своих сторонников. А 
избранный на новый срок 
губернатор Подмосковья 
Андрей Воробьёв получил 
голосов на 17% меньше, 

чем на прежних выборах. 
По мнению политолога 

Павла Данилина, главны-
ми причинами успеха дей-
ствующего мэра Москвы 
на выборах стали прежде 
всего реальные дела и толь-
ко потом проекты, пред-
ставленные в его предвы-
борной программе. 

— Это досконально про-
работанная предвыборная 
программа для каждого 
района и также комплекс-
ная стратегия видения бу-
дущего Москвы. Те реше-
ния мэра, которые раньше 
людям не нравились, на-
пример платные парков-
ки, выделенные полосы, 
реновация, благоустрой-
ство, оказались полезны 
горожанам, и теперь всё 
это воспринимается боль-
ше позитивно, чем нега-
тивно, — отметил он. 

Особенно большое уве-
личение количества голо-
сов, отданных за Собяни-
на, эксперты связывают с 
высокими темпами стро-
ительства столичного ме-
трополитена. Только за по-
следнее время мэр открыл 
девять станций метро. 
Даже в тех округах, где по 
традиции сильна оппози-
ция, мэр одержал уверен-
ную победу. Так, в Красно-
сельском районе и в райо-
не Хамовники его поддер-
жали по 65% избирателей. 

Наблюдатели 
и видеокамеры 
себя оправдали

Усилия столичных вла-
стей, предпринятые в деле 
строительства новых дорог, 
в благоустройстве парков и 
скверов, выраженные в ак-
тивной социальной поли-
тике, воплотились в кон-
кретный результат.  

— Признать выборы 

мэра Москвы состоявши-
мися и действительными. 
Считать избранным на 
должность мэра Москвы 
Сергея Семёновича Собя-
нина, набравшего 1 милли-
он 582 тысячи 762 голоса, 
что составляет 70,17%, — 
подвёл итоги выборов пред-
седатель Мосгоризбиркома 
Валентин Горбунов.

Второе место занял Вадим 
Кумин от КПРФ с 11,38% 
голосов, третье место и 
7,01% голосов достались 
Илье Свиридову от «Спра-
ведливой России». Миха-
ил Дегтярёв от ЛДПР фи-
нишировал четвёртым. Его 
поддержали 6,72% проголо-
совавших москвичей. Миха-
ил Балакин от партии «Союз 
горожан» набрал 1,87% и за-
нял последнее место.

При этом руководитель 
МГИК особо отметил, что 
ни одна жалоба о наруше-
нии избирательного законо-
дательства на выборах мэра 
не нашла своего подтверж-
дения. В штаб по контролю 
за выборами мэра поступи-
ла всего пара десятков жа-
лоб на то, что где-то забыли 
снять или, наоборот, пове-
сить информационные ма-
териалы, а в Интернет был 
выложен ролик якобы о на-
рушении на одном из участ-
ков на Юго-Западе Москвы. 
После проверки выясни-
лось, что это была подделка. 

Бесконфликтное голосо-
вание в столице обеспечи-
ли тысячи наблюдателей, 
которые присутствовали 
на всех участках как в го-
роде, так и за его предела-
ми. Самим своим присут-
ствием они как бы предо-
стерегали от провокаций. 
Тотальное видеонаблюде-
ние позволило разоблачить 
любые, в том числе и выду-
манные, нарушения. 

Олег ДАНИЛОВ

Ни одна жалоба 
о нарушении избирательного 
законодательства 
на выборах мэра не нашла 
своего подтверждения

Как голосовали за руководителей Москвы, 
Московской и Владимирской областей
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В 
и нф орм а ц ион ном 
центре Правитель-
ства Москвы 13 сен-
тября состоя лась 
пресс-конференция, 

посвящённая итогам форума 
«Город образования». Он про-
ходил на ВДНХ с 30 августа по 
2 сентября и поставил мировой 
рекорд посещаемости среди от-
раслевых мероприятий. По раз-
ным данным, на нём побывали 
от 133 до 156 тысяч человек. 

Аншлаг, аншлаг!
— На форуме было 460 сек-

ций, 700 мастер-классов, — рас-
сказал программный директор 
форума Павел Кузьмин. — Спи-
керов было более тысячи. Если 
сложить время проведения всех 
секций, то их пришлось бы смо-
треть более 400 часов. 

Как отметил первый замести-
тель генерального директора АО 
«ВДНХ» Артур Антонян, проект 
получился очень живой. 

— Я в выставочном бизнесе 
уже больше 16 лет, — поделил-
ся Антонян. — У нас очень мно-
го проектов проходит, но тако-
го успеха за два года не припом-
ню. Мы задали высокую планку. 

Такой небывалый успех, по 
мнению экспертов, обеспечен за 
счёт повышения международно-
го статуса московского образо-
вания. Как заявил Павел Кузь-
мин, Москва в последние годы 
получает самые высокие места в 
международных рейтингах, та-
ких, например, как PISA. (Этот 
рейтинг, напомним, оценивает 
умение школьников в разных 
странах применять полученные 
знания на практике.) В прошлом 
году Москва заняла 3-е место в 
мировом рейтинге по внедре-
нию технологий будущего в об-

разование. А ещё столица вошла 
в список самых интеллектуаль-
ных сообществ мира.

Лучше вы к нам…
Министр Правительства Мо-

сквы, руководитель столичного 
Департамента образования Иса-
ак Калина отметил новую тенден-
цию: пять-шесть лет назад наши 
школьники с удовольствием езди-
ли за рубеж, как говорили раньше, 
по обмену. А вот к нам из-за гра-
ницы их сверстники особо не при-
езжали. Сегодня число приезжа-
ющих поучиться у нас растёт, как 
растёт и количество наших уча-
щихся, отправляющихся за рубеж. 

На так называемый Междуна-
родный день в «Городе образова-
ния» пришли более 600 предста-
вителей из 53 стран мира, даже 
из Перу и из Австралии. Сергей 
Черёмин, министр Правитель-
ства Москвы, руководитель Де-
партамента внешнеэкономиче-
ских и международных связей 
Москвы, подчеркнул важную 
роль иностранного участия в 
форуме.

— Не изучая международный 
опыт, сложно быть в тренде, — 
сказал Черёмин. — Поэтому мы 
активно изучаем лучшие дости-
жения международной практи-
ки, прежде всего лидеров в си-
стеме образования — это Син-
гапур, Финляндия, Шанхай, 
Гонконг, Токио, Сеул. Я считаю, 
обмен опытом надо продолжать.

Исаак Калина дополнил сло-
ва коллеги:

— Как человек, посетивший 
огромное количество зарубеж-

ных выставок, я твёрдо знаю, 
что прямое копирование другой 
системы образования нереали-
стично и не нужно. На выстав-
ке предлагается информация к 
размышлению. Такие толчки к 
размышлению мы и дали на фо-
руме.

Сергей Черёмин сообщил, 
что его ведомство будет и даль-
ше привлекать к участию в фо-
руме новые города мира. 

— В этом году, — пояснил Че-
рёмин, — присоединились Ма-

дрид, Франкфурт-на-Майне и 
Анкара. Приехала команда из 
Бостона, что очень радует. Не 
смогли приехать участники 
из Мехико. Надеемся увидеть 
команду Лондона.

На следующем форуме гла-
ва Департамента образова-
ния предложил сделать для его 
участников свободный вход в 
исторические павильоны вы-
ставки, а также организовать 
экскурсии по отреставриро-
ванным павильонам ВДНХ, в 
том числе в открывшийся не-
давно образовательный ком-
плекс «Техноград». Артур Ан-
тонян предложение поддер-
жал.

Ольга ФРОЛОВА

Были участники 
из Мадрида и Бостона

Столица вошла в список самых 
интеллектуальных сообществ мира

в префектуре   >>

Ремонт подъездов в округе подходит к завершению
Главы у прав дол ж-

ны уделять особое вни-
мание содержанию до-
мов, дворов и парков. 
Об этом заявил префект 
ЮВАО Андрей Цыбин в 
ходе координационного 
совещания по оператив-
ным вопросам комплек-
са городского хозяйства 
на территории Юго-Вос-
точного округа. 

Среди первостепенных 
задач — завершение про-
граммы планово-преду-
предительного ремонта 
подъездов. В этом году 
в нашем округе должно 
быть приведено в поря-
док 2062 подъезда. Рабо-
ты подходят к концу. За-
вершить их полностью 
необходимо до 20 сен-

тября. Главы районных 
управ заверили, что эти 
сроки будут соблюдены.

До 20 сентября про-
дол жатся в окру ге и 
проверки жилого фонда 
инспекторами Госпож-
на дзора. Сот рудник и 
Управления по ЮВАО 
ГУ МЧС России по г. 
Москве уже начали про-
водить рейды по домам, 
проверяя строения на 
предмет укомплектован-
ности пожарными рука-
вами, работоспособно-
сти домовых систем ды-
моудаления и пожаро-
тушения и исправности 
иных систем пожарной 
безопасности. 

Необходимо следить 
и за содержанием жи-

лых домов, в частности 
вовремя заменять неис-
правные лампы в подъ-
ездах. На сегодняшний 
день жители округа до-
вольно часто обращаются 
на портал мэра Москвы 
«Наш город» с просьбой 
о замене ламп. Также в 
ходе совещания подвели 
итоги работы комплекса 
городского хозяйства на 
территории ЮВАО в лет-
ний период и составили 
рейтинг районов на осно-
вании сообщений граж-
дан на портал «Наш го-
род». В тройку лучших 
районов ЮВАО вошли 
Некрасовка, Капотня и 
Нижегородский.

Наталья 
ГОНЧАРОВА

«Город 
образования» 
стал самым 
посещаемым 
отраслевым 
событием мира 

Исаак Калина

На форуме «Город образования» 
было многолюдно
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технологии

Т
ехнологии 3D 
сегодня прони-
кают во все сфе-
ры жизни. Объ-
ёмное кино и 

3D-печать уже не кажут-
ся чем-то фантастиче-
ским. Но резиденту осо-
бой экономической зоны 
«Технополис «Москва» 
компании «Тексел» всё 
же есть чем удивить. Там 
создали 3D-сканер, кото-
рый может сделать объём-
ную цифровую копию че-
ловека с предельной точ-
ностью за считаные се-
кунды. Корреспондент 
«ЮВК» отсканировалась в 
полный рост и выяснила, 
для чего нужна такая не-
обычная модель человека. 

Полминуты — 
и готово

Я взошла на круглый по-
диум, а дальше от меня тре-
бовалось всего лишь непод-
вижно стоять в течение 30 
секунд. В это время вокруг 
меня крутились две двухме-
тровые стойки — на каждой 
по два сканирующих эле-
мента на разной высоте. 

— Сканеры направля-
ют на вас пучки инфра-
красного света, который 
совершенно безопасен 
для человека. И на ос-
нове расстояния, кото-
рое проходит свет, фик-
сируются миллиарды то-
чек. Наше программное 
обеспечение объединяет 
все точки, отмеченные 
четырьмя сканирующи-
ми элементами, и вос-
создаёт объёмную кар-
тинку высокой точности 
— детализация до 1 мил-
лиметра — с полной пе-
редачей цвета, — объяс-
нил директор по марке-
тингу компании «Тексел» 
Кирилл Чижов. 

Виртуальная 
реальность

Перед сканировани-
ем я указала адрес своей 
электронной почты, так 
что уже через полмину-
ты 3D-фото было у меня 
в телефоне. Свою цифро-
вую копию я могла бы по-
местить в компьютерную 
игру, примерив роль фан-
тастического героя, гон-
щика, футболиста, иска-
теля приключений. Или 
сделать аватарку для на-
бирающих популярность 
VR-чатов — это способ об-
щения при помощи техно-
логий виртуальной реаль-
ности, которые дают пол-
ный эффект присутствия. 

— С помощью специ-
альной программы вашу 
объёмную фотографию 
можно «научить» танце-
вать, делать разные трю-
ки, как будто вы стали ге-
роем мультфильма, — до-
бавил Кирилл Чижов. 

А ещё объёмный сни-
мок можно распечатать на 

3D-принтере. Например, 
молодожёны вместо стан-
дартной безликой фигурки 
на торт могут изготовить 
памятную статуэтку сво-
ей пары. Сделать это легко: 
3D-фотостудии уже откры-
ваются по всей Москве. 

Полноростовой 3D-ска-

нер может оцифровать 
любой крупногабаритный 
предмет: статую, картину, 
предмет мебели, вазу, рас-
тение в горшке и др. Так 
что сканер очень приго-
дится в музейном деле. 
Если старинный артефакт 
вдруг будет разрушен, то 

его можно затем восста-
новить по отсканирован-
ной копии. 

Умная примерочная
Сегодня создатели ска-

нера работают над новым 
проектом — «Цифровая 
примерочная». 

— Многие сегодня зака-
зывают одежду и обувь че-
рез Интернет. Но такие по-
купки часто разочаровыва-
ют: то размер не подойдёт, 
то вещь по фигуре не ляжет, 
— говорит Кирилл Чижов. 
— Мы разрабатываем при-
ложение виртуальной при-
мерочной. С помощью него 
на основе вашей отсканиро-
ванной копии и электрон-
ных лекал можно будет по-
добрать вещи, которые иде-
ально подойдут именно вам. 

Спорт и медицина
— Человек, сделавший 

свою объёмную фотогра-
фию, почти всегда удивля-
ется: надо же, оказывает-
ся, вот как я выгляжу на 
самом деле. Обычное ви-
део или фото не переда-
ют полной картины. Те, 
кто занимается спортом, 
с помощью 3D-фото смо-
гут наглядно отслеживать, 
как идёт похудение или, 
наоборот, набор мышеч-
ной массы, — объясняет 
представитель компании.

Полезен будет сканер 
и для развития медицин-
ского протезирования. 
Современные методики 
протезирования и транс-
плантологии требуют но-
вых точных инструмен-
тов. Трёхмерные камеры 
и сканеры станут ключе-
выми элементами в соз-
дании удобных медицин-
ских корсетов и протезов. 

Ольга ГЕРАНЧЕВА

«Надо же, оказывается, 
вот я какая!»

Создатели сканера 
работают 
над новым проектом 
«Цифровая примерочная»

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ: (495)681-3645

вопрос – ответ
Какую бумагу 
и пластик можно 
выбрасывать 
в контейнеры-
сетки?

Разъясните, 
пожалуйста, 
какую бумагу 

и какой пластик можно 
выбрасывать в контей-
неры для раздельного 
сбора мусора?

Надежда Сергеевна, 
ул. Юных Ленинцев

— Бумажные отходы, 
которые можно выбрасы-
вать в такой контейнер, 
— это газеты, журналы, 
тетради, картон, упако-
вочная бумага, гофрокар-
тон, — ответил специалист 
по связям с общественно-
стью компании — операто-
ра по обращению с отхода-
ми в ЮВАО Игорь Орлов. 
— Исключение составля-
ют картонные упаковки 
для яиц. Важно с бумаж-
ных отходов удалить скотч 
и скрепки. По возможно-
сти макулатуру надо сло-
жить в стопки и перевязать. 
Желательно, чтобы стопки 
были сухими.

Что касается отходов из 
пластика, то в контейнер-
сетку можно выбрасывать 
практически все отходы 
из пластика с маркиров-
кой 1 и 2 на дне изделий. 
К переработке пригодны 
ПЭТ-бутылки и канистры, 
флаконы от шампуней и 
средств для мытья посуды, 
контейнеры из-под йогур-
тов, фруктов и даже кани-
стры из-под подсолнечно-
го масла, за исключением 
изделий с маркировкой 3. 
Крышки желательно от-
крутить, бутылки смять для 
экономии места, этикетки 
по возможности удалить.

Собранное вторсырьё 
идёт на переработку.

В Кузьминках стацио-
нарные пункты приёма раз-
дельно собранных отходов 
действуют по девяти адре-
сам: ул. Окская, 38; Есе-
нинский бул., 1/26 (корп. 
1); ул. Юных Ленинцев, 
43/33, 47/4, 66 (корп. 2), 98, 
125 (корп. 1); ул. Зелено-
дольская, 45/3; Волгоград-
ский просп., 148 (корп. 2).

Маргарита ИВАНОВА
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В технополисе «Москва» 
разработали 3D-сканер человека

Процесс работы 
3D-сканера 
можно наблюдать 
на мониторе 
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в 
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1. Сканер передаёт рельеф фигуры и одежды с точностью до 1 мм 
2. Потом на объёмное изображение накладывается цвет. 
Готовый 3D-снимок можно крутить, выбирая любой ракурс, 
и поместить на любой фон

1 2
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транспорт

С
егодня опозна-
вательные зна-
ки «Инвалид», 
дающие пра-
во пользовать-

ся местами для инвалидов 
на парковках, каждый мо-
жет купить в магазине зап-
частей или просто распеча-
тать на принтере. Два года 
назад были приняты по-
правки в ПДД. Они обязы-
вают тех, на чьей машине 
такие знаки есть, иметь при 
себе документ, подтверж-
дающий инвалидность. 
Хотя, когда машина стоит 
без водителя, документ всё 
равно не проверишь.

Но уже со следующего 
года всё изменится. В 2019 
году опознавательные зна-
ки «Инвалид» нужно будет 
не покупать, а получать в 
учреждениях медико-со-
циальной экспертизы. Со-
ответствующий приказ 
Минтруда уже подписан. 
На знаке укажут фамилию 
инвалида, которому он вы-
дан. При этом не важно, бу-
дет ли инвалид пассажи-
ром или водителем — лишь 
бы он находился в автомо-
биле. Старые знаки станут 
недействительными.

Но установить знак — 
полдела, надо ещё найти 
свободное место. Корре-
спондент «ЮВК» объехал 
ряд парковок округа и об-
наружил, что на местах 
для инвалидов зачастую 
паркуются те, кто не име-
ет на это права.

Из пяти мест 
заняты три

На улице Марьинский 
Парк у автотехцентра — 
большая бесплатная пар-
ковка, три места предна-
значены для инвалидов, и 
незаконно их никто не за-
нял. Порядок!

Перемещаюсь на Люб-
линскую, к метро «Марьи-
но». У Макдоналдса есть 
три места для инвалидов, 
а рядом, на дублёре, — ещё 
два. Из этих пяти мест за-
няты три, причём все три 
машины нужных знаков 
не имеют! Хотя неподалё-
ку можно найти свобод-

ные парковочные места.
Два автомобиля на ин-

валидных местах стоят пу-
стые. В третьем — это так-
си — сидит водитель, ест 
фастфуд и пьёт кофе.

 — Почему вы заняли 
именно это место, ведь 
оно для инвалида? — 
спрашиваю.

Увидев у меня в руках 
фотоаппарат, таксист, ни-
чего не ответив, отклады-
вает недоеденный гамбур-

гер прямо на пассажир-
ское сиденье, включает 
задний ход и уезжает. Ос-
вободившееся место сра-
зу же пытается занять мо-
лодой человек на машине 
каршеринговой компа-
нии. Но и его, похоже, от-
пугивает фотоаппарат: во-
дитель извиняется и ста-
вит машину на другое ме-
сто.

«А разве тут стоять 
нельзя?»

Чуть дальше по Люб-
линской в сторону цен-
тра на парковочном месте 
для инвалида стоит «Ми-
цубиси» без опознаватель-
ных знаков. 

У Люблинского пас-
сажа, недалеко от метро 
«Люблино», на месте для 
инвалида стоит опять 
таксист. Интересуюсь, 
почему он не восполь-

зовался другим местом.
 — А разве таксистам тут 

стоять нельзя? — удивлён-
но реагирует водитель.

Впрочем, вскоре он уез-
жает, видимо, опасаясь 
возможных неприятно-
стей.

А у торгового центра 
«Дубровка», расположен-
ного у одноимённой стан-
ции метро, на парковке 
обнаруживаю «Мазду». На 
ней знак «Инвалид» есть.

Впрочем, с этими знака-
ми не всё так однозначно. 
Если знаков на машине 
нет, но в городском рее-
стре парковочных разре-
шений инвалидов присут-
ствуют сведения о том, что 
она управляется инвали-
дом (инспекторы прове-
ряют это по базе данных), 
оснований для эвакуации 
машины нет. В то же вре-
мя данных об инвалиде в 
реестре может и не быть.

 — Инвалид имеет пра-
во на внесение в реестр, но 
не обязанность, — разъяс-
нил командир отдельного 
батальона окружной ДПС 
Вадим Линюшин.

Пятьдесят 
на пятьдесят

Общий итог: вечером в 
будний день около поло-
вины инвалидных мест, у 
которых я побывал, оказа-
лись свободными. А зна-
ки «Инвалид» были толь-
ко на половине машин, за-
нявших соответствующие 
места. 

Остаётся надеяться, что 
после того, как знаки ста-
нут именными, наруши-
телей будет меньше. Кста-
ти, штраф за незаконную 
парковку на месте для ин-
валида составляет сегодня 
5 тыс. рублей.

Василий ИВАНОВ 

Не доел гамбургер 
и быстро уехал

Штраф 
за парковку 
на месте 
инвалида —
5 тысяч 
рублей

Корреспондент «ЮВК» проверил, кто паркует машины 
на местах для инвалидов

Врезался 
в четыре машины 
в Кузьминках

8 сентября в первом часу 
ночи водитель автомоби-
ля «Киа» двигался по Кузь-
минской улице. Недале-
ко от музея-усадьбы «Кузь-
минки» он выехал на левую 
сторону дороги и врезал-
ся в четыре стоявшие там 
машины: «Форд Фокус», 
ВАЗ-2105, ВАЗ-2114 и «Шко-
ду Суперб». В результате 
32-летний водитель «Киа» 
получил серьёзную травму 
головы, а шестнадцатилет-
ний пассажир «пятёрки» — 
сотрясение мозга. Постра-
давших госпитализировали.

Попала под «Лексус» 
на Краснодарской

8 сентября в четвёртом 
часу дня женщина решила 
перейти Краснодарскую ули-
цу напротив торгового центра 
«Люблинский пассаж», рас-
положенного недалеко от 
метро «Люблино», вне пе-
рехода, хотя он был совсем 
рядом. На женщину наехал 
«Лексус». В итоге скорая от-
везла 53-летнюю пострадав-
шую в 68-ю больницу с трав-
мой стопы.

На Братиславской 
пострадала девочка

9 сентября около пяти ве-
чера на Братиславской ули-
це девятилетняя девочка еха-
ла на самокате по тротуару 
в сопровождении мамы. По-
дойдя к нерегулируемому пе-
реходу около дома 6, мама 
увидела, что на другой сто-
роне улицы дочку встречает 
бабушка. Так как на перехо-
де было много пешеходов, 
мама решила, что ребёнок 
сможет безопасно пересечь 
дорогу самостоятельно. Жен-
щина развернулась и пошла 
по своим делам, но, услышав 
звук удара, обернулась и уви-
дела свою дочь, лежащую на 
асфальте: девочку сбил авто-
мобиль «Лада Ларгус». Ско-
рая увезла ребёнка в дет-
скую больницу с сотрясением 
мозга, ушибами и ссадинами.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО

дтп  >>

Принадлежит ли 
автомобиль инвалиду, 

инспекторы ГИБДД могут 
проверить по базе данных
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обратная связь

В доме начала 
протекать 
крыша, на по-

толке в моей квартире 
большое пятно. Помо-
гите, пожалуйста. 

Нина Ивановна, инвалид 
2-й группы,

Сторожевая ул., 22, корп. 1

С о т ру д н и к и Г БУ 
«Ж и лищник района 
Лефортово» провери-
ли состояние кровли в 
доме на ул. Сторожевой, 
22, корп. 1.

— Нарушений её це-
лостности нет, пятна на 
потолке появились из-за 
несоблюдения техноло-
гии во время ремонта, 

сейчас потолок побе-
лен заново, — говорит 
зам. главы управы рай-
она Лефортово Вале-
рий Вольнов. — В нача-
ле лета по этому адресу 
в рамках ремонта меня-
ли внутренний водосток 
— тот, что вмонтирован 
в стену. По правилам 
это нельзя делать в до-
ждливую погоду. Рабо-

чие с этим не посчита-
лись, работали в дождь, 
в результате вода попала 
внутрь и испортила от-
делку.

После небольшого 
косметического ремон-
та, который провели со-
трудники ГБУ «Жилищ-
ник», потолок в квартире 
Нины Ивановны выгля-
дит как новенький.

— Оснований опасать-
ся, что с началом осени 
разводы выступят снова, 
нет: гидроизоляция хо-
рошая, — говорят в ГБУ 
«Жилищник».

Чтобы избежать по-
добных проблем в дру-
гих домах, где меняют 
внутренний водосток, 
руководство ГБУ взя-
ло под особый контроль 
соблюдение технологии 
при проведении этого 
вида работ.

Марина МАКЕЕВА

Управа Лефортово: пр. 
Завода «Серп и Молот», 10.
тел.: (495) 362-8630, 
(495) 361-3842. Эл. почта: 
lefortovo@uvao.mos.ru

В квартире на Сторожевой 
закрасили пятна от протечек

Пятна появились 
из-за нарушения 
технологии во время 
замены водостока

Третий год идёт 
строительство 
метро, шумят 

круглосуточно. Подскажи-
те, когда стройка будет 
закончена?

Александра,
ул. Покровская, 23

— Ввод в эксплуата-
цию станции метро «Не-
красовка» запланирован 
на IV квартал этого года, 
— сообщила глава управы 

района Некрасовка Елена 
Хромова. — В конце про-
шлого месяца, 30 августа, 
состоялся технологиче-
ский запуск Некрасов-
ской линии Московского 
метрополитена с участи-
ем мэра Сергея Собянина.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Некрасовка: 
ул. 1-я Вольская, 24, корп. 1,
тел. (495) 706-9787. 
Эл. почта: nekrasovka@
uvao.mos.ru

Станцию метро «Некрасовка» 
откроют в этом году

Станция «Некрасовка» уже готова

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru

redaktor-2017@yandex.ru

ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645

Нина Ивановна показывает 
обновлённый потолок
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обратная связь

 Очень разрос-
лись деревья под 
окнами — в 

квартире темно. Я инва-
лид, из дома не выхожу. 
Можно ли провести об-
резку деревьев, чтобы 
было светлее?

Наталья Викторовна, 
Волгоградский просп., 

164, корп. 2

— Сотрудники ГБУ 
«Ж и лищник Вы х ино 
района Выхино-Жулеби-
но» вышли по адресу жи-
тельницы и провели са-
нитарную обрезку ветвей, 
удалили нижние ветки и 
лишнюю поросль, — со-
общили в управе района 
Выхино-Жулебино.

По данным Департамен-
та природопользования и 
охраны окружающей сре-
ды г. Москвы, не выдаёт-
ся предписание на удале-
ние деревьев, не являю-
щихся аварийными, даже 
если они нарушают инсо-
ляцию в жилых помеще-
ниях. Аварийными дере-
вьями признают те, у ко-
торых угол наклона со-
ставляет более 45 градусов. 

Да и большинство жите-
лей выступают за сохране-
ние зелени во дворах.

Маргарита ИВАНОВА 

Адрес управы района 
Выхино-Жулебино: 
Рязанский просп., 64, 
корп. 2. 
Тел. (495) 376-4686

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? 
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН 
ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ
(495) 681-3970

Дом 
на Рязанском 
обработали 
от крыс

В соседнем 
доме — боль-
шой продукто-

вый магазин. Оттуда к 
нам пришли крысы. 
Можно ли провести об-
работку?

Елена Емельяновна, 
Рязанский просп., 62

— В местах общего 
пользования дома 62 на 
Рязанском проспекте — 
в подвале и в мусорока-
мерах — 7 сентября была 
проведена дератизация, 
— сообщили в управе 
района Выхино-Жуле-
бино.

Работы по дератизации 
жилых домов проводятся 
ежемесячно. Следующая 
обработка будет проведе-
на через месяц — в нача-
ле октября.

Маргарита 
ИВАНОВА

Управа района Выхино-
Жулебино: Рязанский просп., 
64, корп. 2, 
тел. (495) 376-4686

Департамент 
природопользования выдаёт 
предписание на удаление 
только аварийных деревьев

У дома 164, корпус 2, была проведена 
санитарная обрезка ветвей, удалены 
нижние ветки и лишняя поросль

Возле подъезда не 
меняли скамейки 45 
лет. Можно их об-

новить или поменять? Мо-
жет ли управляющая компа-
ния привести в порядок вход 
в подъезд после установки 
двери?

Валентина Евгеньевна, ул. 7-я 
Кожуховская, 10, корп. 2

— Новые лавочки у подъез-
да установлены, — сообщили 
в управе Южнопортового рай-
она.

«Жилищнику Южнопорто-

вого района» было дано пору-
чение привести в порядок вход 
в подъезд после установки две-
ри. Дверь доделали, покраси-
ли, положили плитку в холле 
1-го этажа.

Маргарита ИВАНОВА

Управа Южнопортового района: 
ул. Трофимова, 27, корп. 1, тел. 
(495) 958-7899. Эл. почта: uzh_
sekretar@uvao.mos.ru.
ГБУ «Жилищник района 
Южнопортовый»: 2-й 
Южнопортовый пр., 19, корп. 1, 
тел. (499) 653-6574. Эл. почта: 
zhilishnikw@yandex.ru

На 7-й Кожуховской старые 
лавочки заменили новыми

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

В Выхине 
обрезали ветки, 
заслонившие свет
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безопасность

Миллион за жизнь 
возлюбленной
Ж

ительни-
ца района 
Кузьмин-
ки 31-лет-
няя Алек-

сандра (все имена изме-
нены в интересах след-
ствия) работала в отделе 
реализации недвижимо-
сти, где и познакомилась 
с состоятельным клиен-
том. 43-летний Сергей, ру-
ководитель строительной 
фирмы, с первых же дней 
начал красиво ухаживать. 

Сказка длилась 
недолго

Ежедневно перед Алек-
сандрой открывались две-
ри дорогих ресторанов, 
сыпались цветы и подар-
ки. Затем был роскошный 
отпуск в Мексике. Но по-
сле приезда в столицу де-
вушку ждал удар. 

— Нам нужно расстать-
ся. Я решил вернуться к 
бывшей невесте, — объя-
вил ей Сергей. 

И они расстались. Но во-
лей судьбы через несколь-
ко месяцев снова встре-
тились: девушку переве-
ли в подмосковный фили-
ал, как раз по соседству с 
объектом Сергея. Бывшие 
возлюбленные стали ча-
сто видеться, и на мужчи-
ну нахлынули былые чув-
ства: Сергей присылал по-
дарки и умолял Алексан-
дру вернуться. Вскоре она 
простила былые обиды, 
и парочка отпраздновала 
возобновление отноше-
ний покупкой новенькой 

«Ауди А5» для Алексан-
дры. Но потом всё опять 
расстроилось. На девушку 
посыпались оскорбления 
и претензии. И она реши-
ла прекратить этот роман. 
Сергей пытался исправить 
положение: купил путёвки 
в Испанию, заказал коль-

цо с бриллиантами. Но не 
тут-то было.

— Ты привык решать 
любой вопрос с помощью 
денег. Но любовь на них не 
купишь. Прощай, — услы-
шал он.

— Ты ещё пожалеешь, 
что бросила меня! — в 

гневе воскликнул Сергей, 
который не привык про-
игрывать. 

От любви 
до ненависти

Сергей хотел отобрать у 
бывшей возлюбленной ма-
шину: подал множество ис-
ков в суд и написал немало 
заявлений в полицию. Но 
авто было оформлено на де-
вушку, и правоохранитель-
ные органы Сергею отказа-
ли. И тут мужчина решился 
на страшную месть.

Однажды вечером Алек-
сандре позвонил неиз-
вестный мужчина:

— Нам нужно встре-
титься. Ты в большой 
опасности!

Через пару часов Алек-
сандра уже беседовала у 
своего подъезда с незна-
комцем.

— Раньше Сергей про-
сил избить тебя, а машину 
сжечь. Но я не стал этого 
делать: думал, что заказ-
чик забудет. Но теперь он 
обещает миллион тому, 
кто убьёт тебя.

У девушки началась 
паника. Новый знако-
мый успокоил её: нико-
го убивать он не собира-
ется. Теперь на все встре-
чи и Александра, и пожа-
левший её «исполнитель» 
ходили с диктофонами. 
Когда материал на за-
казчика удалось собрать, 
«напарники» обратились 
в полицию. 

Заказчик арестован
Вскоре Сергей был за-

держан по месту житель-
ства. На первых допро-
сах он настаивал на своей 
невиновности, но потом 
признался в заказе убий-
ства, раскаялся, согласил-
ся сотрудничать со след-
ствием и просил не заклю-
чать его под стражу. В дан-
ный момент обвиняемый 
ждёт суда под домашним 
арестом. 

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 
межрайонной прокуратуры

Поначалу были цветы, 
подарки и роскошный 
отдых в Мексике

Срывал цепочки 
в Текстильщиках

Житель района Текстиль-
щики вечером прогуливал-
ся в сквере на Саратовской 
улице. Со спины к нему под-
летел незнакомец, вмиг со-
рвал с шеи золотую цепочку 
стоимостью 150 тыс. руб лей 
и скрылся. Потерпевший об-
ратился в полицию. Подозре-
ваемого задержали по ме-
сту жительства на Шоссей-
ной. Ранее на Саратовской 
из-за него лишились цепо-
чек две местные жительни-
цы. Похищенные драгоценно-
сти, по признанию грабителя, 
он сдал в ломбард. 

Умыкнул 
3 тысячи 
пар обуви 
в Нижегородском

Молодой человек нанял 
семь грузовиков, приехал на 
обувной склад, представил-
ся охране сотрудником пра-
воохранительных органов и 
сообщил, что конфискует то-
вар. Таким образом один из 
предпринимателей лишился 
более 3 тысяч коробок с обу-
вью на сумму 12 миллионов 
рублей. Он тут же сообщил 
о случившемся в полицию. В 
городе Воскресенске Москов-
ской области остановили три 
фуры с обувью. Остальной то-
вар, а также возможные со-
участники, разыскиваются. 
Самого 25-летнего мошен-
ника задержали по месту жи-
тельства в Зеленограде. 

Анна САХАРОВА

хроника     >>

Предприниматель, 
заказавший 
убийство 
своей девушки, 
предстанет 
перед судом

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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2-й Климатический форум го-
родов прошёл в Москве 6-7 сен-
тября. Эксперты по охране окру-
жающей среды, по контролю 
климата, по урбанистике и по 
городскому дизайну из 18 стран 
представили свыше 40 докладов 
о лучших экологических прак-
тиках в мире. 

Мэр Москвы Сергей Собянин 
в своём приветственном слове 
отметил, что улучшение эколо-
гической ситуации в российской 
столице является одним из при-
оритетов правительства города. 
За последние годы Москве уда-
лось значительно снизить вли-
яние транспорта и промышлен-

ности на воздух, встать на путь 
раздельного сбора мусора и вы-
садить более 5 млн деревьев и 
кустарников. 

Глава московского Департа-
мента природопользования и 
охраны окружающей среды Ан-
тон Кульбачевский добавил, что 
общественный транспорт сегод-
ня выбирают уже 68% москви-
чей. Благодаря этому загрязне-
ние воздуха вблизи автодорог 
снизилось в два раза. 

— Модернизация Московско-
го топливно-энергетического 
комплекса позволила обеспе-
чить энергией более 50 милли-
онов квадратных метров новой 
недвижимости без роста потре-
бления природного газа, при со-
кращении выбросов загрязняю-
щих веществ на 30%, — подчер-
кнул Антон Кульбачевский. 

Уменьшается вредное вли-

яние на окружающую среду и 
промышленных предприятий. 

— Природоохранные техно-
логии — это обязательный эле-
мент всех проектов модерни-
зации Московского нефтепе-
рерабатывающего завода. По-
казательным примером такого 
подхода является ключевой про-
ект 2018 года — современная 
компактная установка «Евро+». 
В ней использованы передовые 
технологии, которые позволя-
ют повысить энергоэффектив-
ность, сократить потери тепла и 
ресурсов, заменить пять объек-
тов прошлого поколения, — со-
общил в своём докладе замести-
тель генерального директора по 
производственной безопасности 
завода Роман Романов.

Сегодня все производствен-
ные объекты МНПЗ работают на 
экологичном газовом топливе. 

Стоки очищаются до 99,9% уни-
кальным комплексом «Биосфе-
ра», и большая часть воды вновь 
возвращается на производство. 
За качеством воздуха на заводе 
и в границах санитарной зоны 
круглосуточно следит автома-
тизированная система мони-
торинга воздуха. Данные в ре-
жиме реального времени пере-
даются в Мосэкомониторинг, 
публикуются на сайте МНПЗ и 
на экране «Экоинформера» на 
улице Капотне. Завод действу-
ет по принципу экологической 
открытости, поэтому предпри-
ятие регулярно посещают экс-
перты и жители Москвы. 

В ходе первого этапа модерни-
зации завод снизил влияние на 
окружающую среду на 50%, а к 
2020 году воздействие сократит-
ся ещё вдвое. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

наши соседи

Мешочка сверчков 
хватает на месяц

В 
семье из района Ма-
рьино появился не-
обычный зверёк — 
миниатюрный афри-
канский белобрюхий 

ёжик по кличке Микки. 
— Мы кормим Микки замо-

роженными сверчками и та-
раканами, мучными червями, 
морепродуктами, — говорит 
его хозяйка Татьяна. — Ино-
гда даём кошачий корм, чтобы 
Микки почистил зубки. Балу-
ем его сырым мясом курицы и 
индейки, несколько раз корми-
ли живыми личинками зофо-
баса — такой вид жуков, — хо-
тели проверить охотничьи ин-
стинкты. 

Чтобы завести ёжика, се-
мья Швецовых потратила 13 
тыс. руб лей. 3,5 тысячи стоил 

сам Микки, остальные деньги 
ушли на клетку, домик, спаль-
ный мешок и колесо для пробе-
жек. Кроме того, недёшево об-
ходится и питание: небольшой 
мешочек сверчков, которых пи-
томцу хватает на месяц, стоит 
порядка 800 рублей.

Несмотря на притязатель-
ность ёжика в еде, уход за ним 
несложный. Нужно лишь регу-
лярно чистить клетку и самого 
Микки — примерно один раз в 
два месяца.

— Мы чистим Микки зубной 
щёткой и вытираем насухо, не 
допускаем сквозняков в комна-
те, — добавляет Татьяна.

Живут ёжики от пяти до 
семи лет. Целыми днями Мик-
ки спит, а по ночам выходит на 
охоту и любит бегать по ком-

нате. Несмотря на кажущуюся 
скромность, ёжик бывает агрес-
сивным. Один раз от его иголок 
пострадала пожилая кошка, ко-
торую семье оставили на пере-
держку. Бывает, что Микки ры-
чит и на хозяев.

— К сожалению, он плохо 
приручаем, так что это живот-
ное — точно не для детей, — по-
дытожила хозяйка. 

Маргарита 
ШВЕЦОВА

Ёжики живут 
от пяти 
до семи лет

У жительницы Марьина поселился 
африканский ёжик

Надежда Ларина из Кузьминок посадила во дворе маньчжурский орех 
Во дворе дома 17, корп. 

5, на Зеленодольской 
улице стараниями жи-
телей высажены разно-
образные декоративные 
растения.

Жительница дома На-
дежда Ларина много лет 
занимается озеленени-
ем двора. 

— У нас тут многие лю-
бят цветы, у многих есть 
дачи, мы обмениваемся 
рассадой, — говорит она.

Биолог по образова-
нию, Надежда Ларина 
окончила курсы ланд-

шафтного дизайна и 
смогла применить по-
лученные знания. Пря-
мо под окнами возле 
подъезда 1 жительни-
ца посадила деревья и 
цветы, причём расте-
ния подобраны по цве-
ту и по высоте. Яркие 
флоксы, топинамбур, 
бархатцы, декоратив-
ная капуста — вот лишь 
неполный список цве-
тов. Растёт возле дома 
и маньчжурский орех. 
Про каждое из растений 
Надежда Ларина может 

рассказать что-нибудь 
интересное.

— Девичья ромашка 
относится к лекарствен-
ным растениям, её при-
меняют, когда у человека 
головные боли; осенью я 
собираю её семена. В ос-
новном сажаю многолет-
ники; всё, что здесь есть, 
растёт у меня на даче. А 
вот лаконос американ-
ский: осенью у него по-
являются яркие бордо-
вые початки, как у ку-
курузы.

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

У Микки непростой 
характер, считает 
Татьяна

Надежда Ларина около своего дома
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МНПЗ представил лучшие экологические практики 
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персона

В 
новом телесе-
зоне зрителей 
НТВ ждёт гром-
кая премьера — 
де ся т ис ери й-

ный захватывающий фильм 
«Проспекты». Главную роль 
— бывшего спецназовца и 
участника боевых действий 
Юрия Шатохина — сыграет 
Павел Прилучный. 

В сериале особое место 
отводится сценам драк, 
единоборств, трюкам и 
эффектным приёмам, 
многие из которых актёр 
мастерски исполняет сам.

Мы приехали на съё-
мочную площадку ново-
го фильма, чтобы лично 
встретиться с Павлом и 
поразмышлять вместе с 
ним на тему, как человека 
меняет война. Но разговор 
получился шире: удалось 
поговорить и о воспита-
нии подрастающего поко-
ления, и о возможном усы-
новлении ребёнка. 

История о бойце
— Павел, о чём кино?
— Это история о челове-

ке, который готов на всё, 
чтобы защитить свою се-
мью, честь, своё имя. Он 
готов отстоять своё право 

на жизнь в небольшом го-
родке. Мой герой — воен-
ный, который раньше слу-
жил по контракту в Сирии. 
И вдруг он понимает, что 
его семья, его маленькая 
дочка — это то единствен-
ное, что по-настоящему не-
обходимо ему в жизни. Он 
отодвигает на второй план 
военную карьеру и пытает-
ся наладить отношения со 
своей семьёй. Так закручи-
вается непростая ситуация, 
в которой он в итоге пыта-
ется разобраться. 

«Трудно скрывать 
эмоции»

— Готовясь к роли, вы с 
кого-то срисовывали образ 
своего героя?

— Я довольно много об-
щался с военными и поли-
цейскими: у меня есть дру-
зья и знакомые в этих кру-
гах. От каждого старался 
брать по чуть-чуть. Люди 
этих профессий достаточ-
но закрыты и малоэмо-
циональны. А это, кста-
ти, мне довольно сложно 
даётся: у меня, наоборот, 
очень подвижные мышцы 
лица. Мне тяжело играть 
героев: я всё же больше ко-
мический артист. Но наде-

юсь, что зрителей убедит 
моя игра в этом проекте. 

— Вашей партнёршей по 
«Проспектам» стала супруга 
— замечательная актриса 
Агата Муцениеце. Как вам 
работается с женой на одной 
съёмочной площадке?

— Замечательно! Мы 
друг друга всегда поддер-
живаем — всё-таки уже 
семь лет вместе. Что-то я 
ей подсказываю, что-то 
она мне. Некоторые боят-
ся сказать, что партнёр де-
лает что-то не так. А у нас 
нет никакого смущения: 
мы говорим друг другу 
правду в лоб, и это здорово. 

Тоска по комедиям
— Павел, а у вас есть ощу-

щение, что какую-то сторону 
вашего таланта режиссёры 
ещё не открыли? К чему у вас 
самого лежит душа?

— Знаете, кино — это та-
кая вещь, где порой то, что 
привлекает меня, может 
быть неинтересно зрите-
лю. И я это прекрасно пони-
маю. Поэтому, наверное, ре-
ализовать свои творческие 
желания следует всё-таки 
в театре. Я острохарактер-
ный артист, мне интерес-
ны комедии, жанр буфф. 

Но у нас, к сожалению, та-
ких фильмов снимают мало. 
Я надеюсь, что в скором вре-
мени на телеэкраны — кста-
ти, тоже на НТВ — выйдет 
сериал «Витя в законе», сня-
тый в жанре абсурдной ко-
медии положений, где я сы-
грал врача, который никак 
не может сдать последний 
экзамен, так как он боится 
крови, а ему нужно препа-
рировать. Мне самому ин-
тересно, что вышло из этой 
истории. 

— А что из увиденного за 
последнее время вас самого 
повеселило?

— Сейчас я обожаю смо-
треть фильмы киноком-
пании Marvel: «Доктор 
Стрэндж», «Лига спра-
ведливости». Жаль, что в 
России такие проекты по-
явятся ещё не скоро. 

Детский вопрос
— У вас с Агатой чудесные 

сын и дочка — Тимофей и 
Мия. Они уже говорили, кем 
хотят стать в будущем?

— Ой, пока непонятно. 
С кем сейчас ни разговари-
ваю, мне все говорят, что 
современные дети не зна-

ют, чего они хотят, кем хо-
тят стать. Мы все пытались 
подружить сына с хоккеем. 
Сейчас он хоть кататься на-
чал, а на первом занятии 
просто в лёжку лежал. Но 
тренировки проходят до-
статочно жёстко: малышей 
«выкидывают» в центр кат-
ка и они пытаются добрать-
ся до бортика, а уж каким 
способом, не важно... Но 
ничего: наш встал и поехал! 

Беседовала 
Екатерина Шитикова

Фото Вадима Тараканова 
(ИА «Столица») 

Актёр рассказал о съёмках в боевике, 
об отношениях с женой и о воспитании детей

Павел 
Прилучный 
с женой — 
актрисой 
Агатой 
Муцениеце
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Мы с женой говорим 
друг другу правду 
в лоб, и это здорово

Павел Прилучный:
Мне тяжело 
играть героев
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досуг

М
осковский 
м у з ы -
к а л ь н ы й 
театр под 
ру ковод-

ством Геннадия Чихачёва, 
расположенный на 1-й Но-
вокузьминской улице, от-
кроется 27 сентября после 
реконструкции. 

— Теперь в обновлённом 
здании театра, помимо 
малого зала на 92 места, 
есть большой зал на 479 
мест. Так что театр будет 
принимать в четыре раза 
больше зрителей, чем до 
ремонта, — сообщила ад-
министратор театра Оль-
га Окишева. — Появились 
новые технические воз-
можности сценического 
пространства, например 
восьмиметровый сцени-
ческий круг с вмонтиро-
ванным кольцом, кото-
рый позволяет в нужный 
момент «провалиться под 
землю», что для труппы 
очень важно, ведь в репер-
туаре театра много сказок 
и волшебных историй. 
Также есть четыре люка-
трансформера, семь тра-
волаторов, согласующих-
ся с мощным панорамным 
светодиодным  — LED-3 — 
экраном, что позволит на-
полнить атмосферу спек-

таклей новыми, яркими 
красками, звуковыми и 
световыми эффектами. 
Спектакли будут прохо-
дить под аккомпанемент 
оркестра, для чего соору-

жена оркестровая яма на 
60 музыкантов. Также в 
театре будет оборудована 
доступная среда для мало-
мобильных граждан.

Театр существует уже 31 

год, и все эти годы твор-
ческий коллектив предла-
гает своему зрителю раз-
нообразный репертуар: 
от оперетты до мюзикла, 
от детских спектаклей до 
музыкальных интерпре-
таций русской классики. 
Например, для семейно-
го просмотра — детские 
мюзиклы и оперы: «Ко-
лобок», «Золушка», «Те-
ремок». Для взрослой 
аудитории — оперетта 
«Без вины виноватые», 
музыкальная комедия 
«Женитьба Бальзамино-
ва», мюзиклы «Плаха», 
«Анна Каренина», «Тар-
зан. LoveStory». Всего в 
репертуаре театра около 
30 спектаклей.

— В следующем году мы 
планируем порадовать на-

ших зрителей премьерным 
спектаклем «Три мушкетё-
ра», композитор Владимир 
Качесов, либретто Льва 
Яковлева, — поделился 
руководитель театра Ген-
надий Чихачёв. — Я очень 
люблю цифру 3. Так, в на-
шем репертуаре были спек-
такли «Три медведя», «Три 
богатыря», а теперь будут 
ещё «Три мушкетёра». В 
честь открытия нашей но-
вой сценической площад-
ки в четверг, 27 сентября, в 
19.00 состоится гала-кон-
церт, где в исполнении ве-
дущих солистов и симфо-
нического оркестра будут 
исполнены лучшие музы-
кальные номера в жанрах 
оперетты, оперы, романса 
и мюзикла.

Ирина ЛЬВОВА

Сказочный герой 
«провалится под землю»
Обновлённый театр на 1-й Новокузьминской 
откроется на следующей неделе

Историческая 
выставка 
на Ташкентской

В галерее «Выхино» (ул. 
Ташкентская, 9) открылась вы-
ставка «Театральный диалог. 
Выхино-Кусково». Гости узнают 
об истории усадьбы графов Ше-
реметевых и о том, как жители 
деревни Выхино участвовали 
в её жизни, увидят старинные 
гравюры, а также работы совре-
менных художников, дизайне-
ров, фотографов. Экспозиция 
продлится до 14 октября. Пол-
ный билет — 100 рублей, льгот-
ный — 50 рублей, школьникам 
— бесплатно. Время работы: вт. 
— вс. 11.00-20.00. 

Живопись 
и квиллинг 
на Верхних Полях

Два бесплатных мастер-
класса по декоративно-при-
кладному творчеству прове-
дут 23 сентября в Культурном 
центре на ул. Верхние Поля, 
38, корп. 1 (подъезд 11). С 
11.00 до 13.00 можно освоить 
чёрно-белую живопись тушью 
— суми-э. А с 15.00 до 17.00 
всех желающих научат делать 
закладки для книг в технике 
«квиллинг» — искусство изго-
товления сувениров из скру-
ченной бумаги. 

Японское кино 
на шоссе 
Энтузиастов

Текущий год объявлен Го-
дом Японии в России. Жи-
телям ЮВАО предлагают 
познакомиться с культурой 
этой страны в Японском ки-
ноклубе в кинотеатре «Фа-
кел» (ш. Энтузиастов, 15/16). 
27 сентября в 19.30 здесь по-
кажут драму Дзюна Итикавы 
«Токийская колыбельная» (с 
русскими субтитрами). Вход 
свободный при регистрации 
на сайте mos-kino.ru.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

афиша    >>

Светодиодный экран 
добавит световых эффектов

Артисты театра 
с Геннадием 
Чихачёвым 
(в центре)
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Здание театра после реконструкции
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Рок-музыкант, лидер 
группы «Ленинград» 
Сергей Шнуров гово-

рит, что он устал от разных ку-
линарных изысков типа хвостов 
бегемотов, нежной крокодильей 
кожи и черепашьих ушей. Поэ-
тому он отдаёт предпочтение 
простой русской кухне. А ещё 
любит тыквенный суп с копчё-
ным сыром и попкорном из ма-
карон. Готовится он так. Мелко 
нарезаем 200 г репчатого лука 
и 200 г моркови и слегка обжа-
риваем на растительном масле 
так, чтобы продукты не потеря-
ли цвет. Очищаем и нарезаем 
кубиками примерно 600 г
тыквы и добавляем в сковоро-
ду вместе с небольшим количе-
ством воды. Тушим овощи до го-
товности. И добавляем к ним 
140 г плавленого сыра 
и 50 г сыра сулугуни. Всё из-
мельчаем в блендере. В завер-
шение солим и перчим по вкусу.

Отвариваем 100 г макарон, 
промываем и хорошо высуши-
ваем. Лучше это сделать зара-
нее. Жарим высушенные ма-
кароны во фритюре, постоян-
но потряхивая, чтобы макаро-
ны стали похожими на попкорн. 
Корочки с копчёного сулугуни 
натираем на тёрке и сушим, за-
тем перетираем с крупной со-
лью в ступке и солим готовые 
макароны.

100 г тыквы нарезаем акку-
ратными крупными кубиками и 
запекаем в духовке. Выклады-
ваем в тарелку попкорн из ма-
карон, печёную тыкву и залива-
ем горячим крем-супом.

Ирина МИХАЙЛОВА

сканворд  >>звёздный рецепт  >>

На дне тарелки — 
попкорн из макарон
Тыквенный суп от рок-музыканта 
Сергея Шнурова

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

 Друзья! Фотоконкурс «Мы — пара!» продолжается. 
Ждём оригинальных, креатив ных снимков. В подписи 
к фото укажите: где был сделан снимок, когда, кто 

изображён на нём. Обязательно укажите район округа, где вы 
живёте, чем занимаетесь, сколько лет вы женаты и как вас 
звать-величать. Если вы считаете, что самый замечатель-
ный эпизод вашей совместной жизни может проиллюстриро-

вать чёрно-белый снимок, сделанный в другую историческую 
эпоху, то присылайте и его, но только в цифровом формате. 
Также можно присылать интере с ные ретро снимки ваших ро-
дителей, бабушек и дедушек.

Технические требования к фотографии: цифровой формат 
JPEG, размер файла от 1 Мб. 

Адрес для ваших писем: uvkurier@mail.ru.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Натюрморт. 

Туш. Скупщина. Оолонг. Мари-
на. Ботаника. Лазер. Ритуал. Ам-
бал. Дуб. Медуза. Фата. Гурт. 
Усик. Титул. Фамилия.

По вертикали: Комплимент. 
Резидент. Разгул. Масштаб. 
Маус. Риф. Острастка. Тепло. 
Аил. Линт. Трико. Иуда. Нокаут. 
Шланг. Албания. 

Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела доставки
(495) 681-3970
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Хозяин: «Вам грибочков по-
ложить?» 

Гость: «Нет, спасибо, я гри-
бы только собирать люблю!» 

Хозяин: «Как пожелаете! 
Могу и по полу раскидать». 

Молодая цыганка гадает 
парню:

— Вижу возле тебя де-
вушку… ох и разведёт она 
тебя на бабки… 

Более старшая цыганка 
толкает её в бок и шипит:

— Не надо ему говорить о 
том, что происходит сейчас, 
ты ему о будущем говори. 

— А что у вас за машина?
— «Лада Калина». Но по-

палась какая-то ненадёжная. 
Наверное, бракованная.

— А следующую машину 
какую брать будете?

— «Ладу Калина», не мо-
гут же они все быть брако-
ванными.

— А что ваш психиатр го-
ворит?

— А откуда вы знаете, что 
я у психиатра наблюдаюсь? 

— Папа, папа, посмотри, 
как я тебя нарисовала!

— Хорошо, доча, моло-
дец. Только почему у меня 
оранжевые волосы?

— Ну нет у меня каранда-
ша лысого цвета! 

— А мне-то мой говорит: 
«Чё ты такая худая? Иди-ка 
торт съешь».

— А твой — это кто?
— Ну этот… внутренний 

голос. 

анекдоты  >>

«Мы — пара!»
пожары >>

Днём 11 сентября в одной 
из комнат общежития МЭИ, на-
ходящегося в доме 6 на Энер-
гетической улице, загорел-
ся холодильник. Огонь пере-
кинулся на личные вещи сту-
дентов. Они вызвали МЧС, 
но с помощью участников до-
бровольного пожарного обще-

ства потушили огонь до при-
езда профессионалов. Пло-
щадь пожара составила 2 кв. 
метра. Предположительно его 
причина — техническая неис-
правность. Пострадавших нет.

Алёна КАЛАБУХОВА
По информации МЧС по ЮВАО

За неделю в округе произошли 13 возгораний 
и 1 пожар

В Лефортове горело общежитиеКирилл и Екатерина в 
июле 2018 года отметили 
льняную свадьбу. Они 
растят дочь-непоседу. 
Кирилл — инженер-про-
ектировщик, Катерина —  
врач-неонатолог. Они лю-
бят  активный отдых. Жи-
вут на улице Окской.

фотоконкурс  >>

Не стало Валерия Ситни-
кова, нашего фотокорре-
спондента. Он был одним 
из самых опытных сотруд-
ников редакции. Снимки 
Ситникова публиковало 
Центральное телевидение, 
когда само было младенцем 
и ему ещё не хватало движу-
щихся картинок. В редак-
ции его называли Петрови-
чем, и не только из-за по-
чтения к возрасту. Кому-
то он годился в отцы, кому 
— в деды, а иным был вме-
сто отца.

Воспитанный на преж-
них традициях советской 
журналистики, он всегда 
сторонился небрежности, 
фальши, равнодушия.

В профессии был лёгок 
на подъём и обстоятелен 

одновременно. Уже будучи 
мэтром, не позволял себе 
работать вполсилы. Работа 
в редакции была для него 
всем: и увлечением, и от-
дыхом, и смыслом жизни. 
Он не хотел стареть, боял-
ся стареть, потому что по-
нимал, что вынужден будет 
меньше работать. Он сни-
мал до последнего…

Сотрудники редакции

Памяти Валерия Ситникова
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